

# VIDEOSPIEL GESCHICHTEN

Persönliche Geschichten über Videospiele

<https://www.videospielgeschichten.de>



## Uncharted: Die totale Entspannung

André Eymann am Montag, dem 15. Juli 2024

### Warum ich Uncharted mag

Ich bin ganz ehrlich: die Abenteuer-Melange rund um Nathan Drake hat mich schon beim Debüt gehabt. Nachdem Uncharted: Drakes Schicksal aus dem Jahr 2007 von Moses Grohé in der GEE vorgestellt wurde, entfachte es in mir den Archäologen, den Actionhelden, ja sogar den Kartografen. Nate und seine Freunde richteten mich neu aus: weg vom seinerzeit dominierenden Shooter-Genre, hin zur bunten Dschungelwelt voller Schätze und Geheimnisse. Und so ist es bis heute geblieben. [Amy Henning](#), die Schöpferin der Reihe, hat für mich eine der entspannendsten spannenden Spieleserien aller Zeiten geschaffen. Exotik, Humor, Leichtigkeit und Anspruch sind hier für mich perfekt im Einklang. Wann immer ich Abtauchen möchte, in ein wirklich schönes Videospiele, greife ich zu Uncharted. Für mich die totale Entspannung. Danke Amy!







Alle Screenshots aus: Uncharted 2: Among Thieves (PS4)

Dieser Beitrag wurde publiziert am Montag, dem 15. Juli 2024 um 16:12 Uhr in der Kategorie: short format stellen wir euch Spiele in nur einem Absatz vor. Die Frage lautet: „Warum ich [SPIELTITEL] mag“. Dazu gibt's 5 Screenshots. Bon Appétit!>Screen5hots. Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden. Du kannst zum Ende springen und ein Kommentar abgeben. Pingen ist momentan nicht erlaubt.



## Über Videospiegelgeschichten

Videospiegelgeschichten ist eine offene Plattform für Hobbyautoren und Journalisten. Die Webseite wurde 2009 gegründet, um es jedem Menschen, unabhängig von seiner Profession, zu ermöglichen, persönlich, authentisch und unabhängig über Videospiele zu schreiben

<https://www.videospiegelgeschichten.de>